



交通安全だより

第114号 平成28年9月発行 札幌市交通安全運動推進委員会 Tel.211-2268

札幌市の交通安全 <http://www.city.sapporo.jp/kotsuanzen/>

交 通
安 全

セーフティさっぽろ



秋の交通安全市民総ぐるみ運動にご協力ください！

期間：9月21日（水）～30日（金）〈全国一斉〉

運動の重点項目



子供と高齢者の
交通事故防止

飲酒運転の根絶

夕暮れ時と
夜間の歩行中・
自転車乗用中の
交通事故防止

全ての座席の
シートベルト・
チャイルドシートの
正しい着用



9月30日（金）は「交通事故死ゼロを目指す日」です！

平成20年から新しい国民運動の一つとして4月10日と9月30日が「交通事故死ゼロを目指す日」に新設されました。国民一人ひとりが、交通ルールを守り、交通マナーを実践することによって、交通事故の発生を抑制し、交通事故死傷者数を減少させることを目的とした運動です。みなさまもこれを機会に職場で交通安全の研修等を行う日、ご家庭で交通安全について話し合う日としてみませんか。

道路を渡る時は必ず左右の安全確認をしましょう！

9月の活動報告

関係団体と協力し街頭啓発を行いました



自転車街頭啓発

H28.9.2（金）【清田区真栄】

自転車利用者に対してリフレクターや自転車ルール・マナー冊子「**セーフティ自転車ライダーのススメ!**」を配布し、自転車の安全利用を呼びかけました。



交通安全高齢者自転車大会

H28.9.7（水）【農試公園】

高齢者を対象とした自転車大会を開催しました。自転車の正しい乗り方と安全な走行及び乗り方の熟練度を評価する実技テストを実施し、高齢者の交通安全意識の関心を高め、交通事故防止意識の向上を図りました。



北1条通オフィス町内会 セーフティ&クリーン大作戦

H28.9.8（木）【北1条通】

北1条オフィス街の事業者と連携し、周辺の清掃活動を行い、北1条通は交通量が多いことから交通安全普及啓発「旗の波」運動を合わせて実施しました。



『見えることは、安全につながる』

夜間、暗い服装で歩いていると、車のドライバーからは歩行者に約**26m**まで接近しないと発見することができませんが、明るい服装だと約**38m**となります。さらに反射材を着用していると約**120m**手前から歩行者の発見が可能と言われています。

反射材は色々な物に使われています。道路標識や看板のほか、車や自転車の後部にも反射材が付いています。

当推進委員会では、自転車の車輪に付ける**スポークリフレクター**や、歩行者には体に付ける**リストバンド**、鞆に付ける**キーホルダー**、靴に貼る**シール**などをお配りしていますので、ご興味のある方はご連絡ください（在庫状況によりご希望に沿えない場合もあります）。効果的に取り入れて、自分の身を守りましょう！

